



DESDE LOS PINOS. Pide a los morenistas apoyar la reforma judicial y salir a las plazas públicas a informar sobre ella y defenderla.

Claudia Sheinbaum dice que no 'pintará su raya' con AMLO

“No va a haber traición”, dijo la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

En la celebración del sexto aniversario del triunfo de AMLO, dijo que nunca se distanciará del presidente López Obrador. “Somos uno, compañeros, somos una. Y de aquí en

adelante vamos a guardar el legado del presidente”.

En Los Pinos, acompañada de Clara Brugada, Alejandra Frausto, Luisa María Alcalde y Mario Delgado, entre otros, pidió a morenistas defender la reforma al Poder Judicial.

—Eduardo Ortega / PÁG. 30

SERÍA ALEJARSE DEL PUEBLO, AFIRMA

Sheinbaum advierte que no *pintará* raya de AMLO y que no habrá traición

La presidenta electa llama a los morenistas a salir a informar sobre la reforma judicial



Claudia encabezó el festejo por el triunfo de López Obrador en 2018, ayer, en Los Pinos

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

“No va a haber traición”, aseguró la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien, además de llamar a los morenistas a defender la reforma al Poder Judicial, dejó en claro que “nunca” se distanciará del presidente Andrés Manuel López Obrador, como lo sugieren analistas políticos.

“Somos uno, compañeros, somos una. Y de aquí en adelante vamos a guardar el legado del Presidente”, soltó al encabezar la celebración del sexto aniversario del triunfo de López Obrador en las urnas que lo llevó a Palacio Nacional, realizada en lo que fue la residencia oficial de Los Pinos.

“Leía hoy en un periódico: ‘Claudia debe pintar la raya con

Andrés Manuel López Obrador’. Sería pintar la raya con el pueblo de México, nunca; con el pueblo todo, sin el pueblo nada”, afirmó ante las titulares de las secretarías de Gobernación y de Cultura, Luisa María Alcalde y Alejandra Frausto, respectivamente, así como del vocero de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas.

Así, ante el líder nacional de Morena, Mario Delgado, y la secretaria general del partido, Citlalli Hernández, la exjefa de Gobierno de la capital llamó a los militantes de Morena a salir a las plazas públicas a informar y defender no sólo la reforma al Poder Judicial, sino el paquete de 20 reformas que López Obrador presentó al Congreso el 5 de febrero.

“¿Qué sentido tiene mirarnos al ombligo? (...) ¿Por qué no vamos a las plazas a hablar de la reforma judicial, a todas las plazas del país? ¿Por qué no vamos a las plazas junto con nuestros diputados electos, nuestros senadores electos, a seguir concientizando, a seguir diciendo

qué ha hecho el Poder Judicial hasta ahora y por qué la reforma judicial?, cuestionó y afirmó:

“El pueblo de México está de acuerdo, fue un mandato popular del 2 de junio, pero eso no quiere decir que no sigamos tocando casa por casa informando en las plazas lo que significa la reforma”.

Al encabezar el denominado Festival Artístico Conmemorativo del Triunfo de la Cuarta Transformación, el cual fue amenizado por las cantantes Eugenia León y Julia Castillo, entre otros, la morenista dijo que “la mejor celebración” al 1 de julio de 2018 fue el 2 de junio de 2024 “porque el pueblo de México le dijo al mundo” que “en México sigue la cuarta transformación”.

El titular del Instituto de Formación Política de Morena, Rafael Barajas *El Fisgón*, ante Sheinbaum, urgió a “aprender” del caso de Bolivia, donde el presidente en funciones Luis Arce y el exmandatario Evo Morales se están “peleando”.

“Tenemos que aprender lo importante que es la unidad interna. Vean el caso de Bolivia, en el que hoy en día ya se están peleando dos de las figuras más importantes, sí. Cuando en México hay solidez en el proyecto, porque hay unidad interna”, dijo.

El también monero expresó que es “increíble” que las 20 reformas de López Obrador, 18 constitucionales y dos legales, no sean el eje del debate, ya que, desde su punto de vista, ésta tiene que ser la principal discusión en Morena: “Tenemos que meternos a sacar adelante las reformas, y las vamos a sacar de cinco en cinco”, instruyó.

En ese sentido, puso énfasis en la importancia de la reforma al Poder Judicial, la cual “puede marcar un punto de no retorno al viejo régimen”.

“Hoy hemos logrado conquistar el plan C. Ese es un logro histórico. Tenemos que conservarlo, tenemos que empujarlo, tenemos que sacarlo adelante y eso nos va a permitir transformar a la nación”, agregó *El Fisgón*.

“Somos uno, compañeros. En adelante vamos a guardar el legado del Presidente”

Claudia Sheinbaum Virtual presidenta electa